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Il campionato di pallanuoto paralimpica alla Scandone: novità assoluta a Napoli

di Diego Scarpitti

La prima volta a Napoli . Si svolgerà alla Scandone la seconda edizione del

campionato italiano di pallanuoto paralimpica . Serie A all'ombra del Vesuvio

dal 14 al 17 luglio . E il comitato organizzatore sarà affidato alla Expert

Napoli Lions , presieduta da Andrea Scotti Galletta . «Siamo soddisfatti ed

entusiasti. Faremo di tutto per creare un grande evento, che possa dare

ampio risalto al movimento paralimpico, ormai in netta crescita in tutta Italia

», spiega il plurititolato campione. La Finp accompagnerà la manifestazione

clorata, che sarà trasmetta su Rai Sport (semifinali e finali), commentata

dall'inossidabile coppia televisiva Dario Di Gennaro e Francesco Postiglione .

Parteciperanno 8 squadre con due gironi da quattro. «Sono orgoglioso che la

nostra candidatura sia stata accettata dalla Federazione italiana nuoto

paralimpico , che ringrazio per la fiducia accordataci», prosegue Scotti

Galletta . «La pallanuoto paralimpica deve sempre più avere una vetrina di

ampio respiro, non solo per le implicazione sociali insite in sè, ma perché

portatrice di bellezza e valori fondamentali», osserva il presidente dei Lions e

tecnico della Waterpolo Lions Ability , al debutto assoluto in questo

campionato. Nei prossimi giorni inizieranno a delinearsi le strategie e le sinergie con il Comune di Napoli e la

Regione Campania , con il Comitato italiano paralimpico e quello regionale diretto da Carmine Mellone , con la

Federnuoto campana, guidata da Paolo Trapanese , e il GuG Campania , coordinato da Filippo Massimo Gomez . Gli

sponsor, che già affiancano in maniera convinta l' Expert Napoli Lions , si dichiarano pronti a sostenere l'evento di

luglio. « Napoli potrà vantarsi di essere la capitale dello sport paralimpico , perché ospiterà il collegiale di nuoto

paralimpico (21-27 maggio) e il campionato italiano di nuoto paralimpico (8-10 luglio)», annuncia Vittorio Abete ,

delegato Finp regionale. Si creano le premesse e le condizioni per avvicinare quanti desiderano praticare sport

nonostante le disabilità, sulla scorta dei successi fragorosi e copiosi maturati alle Paralimpiadi di Tokyo . «Un

impegno di non poco conto, di enorme responsabilità, ma di grande orgoglio per il mondo paralimpico ed i napoletani

», conclude Andrea Scotti Galletta , che lancia un invito ad avvicinarsi alle discipline acquatiche. Al termine della

rassegna a Fuorigrotta sarà selezionata la rosa dei migliori giocatori, con l'idea non velata di puntellare una selezione

di atleti per la Nazionale paralimpica di pallanuoto .
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Nuoto, per gli Europei a Roma 5 milioni dal governo alla Fin

La federazione italiana potrà onorare il contratto con la Len, la federazione europea, per ospitare l'evento. Il
contributo pubblico grazie a un eme

Di Laura Pertici

In Svizzera possono dormire sonni tranquilli. Il presidente della Len, la

federazione europea di nuoto, Da Silva e il nuovo bureau eletto a febbraio

erano (e sono) in attesa del pagamento da parte della Federazione italiana

nuoto della prima rata del contratto siglato per l'organizzazione degli Europei

di Roma in agosto. Le cose dovrebbero essere a posto. Ma andiamo con

ordine. C'era un po' di preoccupazione da parte dell'organismo europeo,

dopo aver scoperto l'esistenza di un addendum (un'aggiunta) nel contratto

stesso, avvenuto quando c'era ancora Paolo Barelli nella doppia veste,

quella di presidente Len e di presidente Federnuoto, con un vantaggio

economico per la parte italiana. Le rimostranze, e le trattative successive,

non hanno portato a un accordo: così la Len ha preteso per il 1° maggio il

pagamento della rata,  valore un mil ione e mezzo. Senza i l  saldo,

l'autorizzazione all'organizzazione dell'evento potrebbe anche venire meno.

Ma in Svizzera, come si diceva all'inizio, possono stare tranquilli. Perché? Le

casse Federnuoto sono ricche, grazie al premier Mario Draghi. Il governo, alla

fine del 2021, ha stanziato 5 milioni di euro appositamente per la Fin e gli

Europei. Con uno degli emendamenti della manovra, con il paragrafo 699 che recita: 'Per favorire l'incremento

dell'attrattività turistica del paese e per supportare le attività organizzative e di sviluppo nel territorio nazionale, con

particolare attenzione per la regione Lazio e la città metropolitana di Roma Capitale per interventi finalizzati a

supportare attività di organizzazione e gestione nella manifestazione connessi allo svolgimento dei campionati

europei di nuoto che si terranno a Roma nell'anno 2022, è autorizzata l'ulteriore spesa di 5 milioni di euro da

destinare alla Federazione Italiana nuoto'. Le casse della Federnuoto sono ricche, con soldi da investire tutti per

l'evento e la sua promozione turistica. Chissà cosa dirà il Comune di Roma, che ha contestualmente firmato il

contratto (a nome Virginia Raggi) e non gestirà un soldo ma avrà l'onere degli abbellimenti. Ma, soprattutto, cosa ne

penseranno le altre federazioni, tipo quella del golf che ospiterà la prossima Ryder Cup o quella della Federatletica

con il suo Golden Gala, per non parlare degli imminenti Internazionali Bnl di tennis o ancora del Sei Nazioni di rugby,

tanto per fare qualche nome, tutti eventi che si svolgono a Roma e che non richiedono aiuti pubblici. Però gli Europei

di nuoto sono salvi. O, meglio, dovrebbero esserlo: sempre meglio usare il condizionale.
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Napoli e il suo Golfo stadio del vento

Paolo Rastrelli

Nel golfo di Napoli, che nel mondo della Vela è ancora universalmente ritenuto

lo stadio del vento, il  Campionato Europeo della Classe Star, classe

internazionale, regina delle Olimpiadi che ha avuto proprio nel nostro Golfo un

passato storico incancellabile che oggi nessuno ricorda più.

Occorrerebbe la conservazione e il ricordo della nostra storia, storia e valori dei

quali le giovani generazioni avrebbero estremo bisogno. Alle spalle di un

evento come quello che Napoli ci sono: la generosa disponibilità organizzativa

del R.Y.C.C.

Savoia, con la collaborazione dello Sport Velico dellaMarina Militare, il Circolo

del Remo e della Vela, Il Circolo Canottieri Napoli, Lega Navale Italiana Sezione

di Napoli e con il patrocinio della Federazione Italiana Vela, del Comune di

Napoli e del Coni Campania, oltre al contributo degli sponsor che hanno

creduto e investito nel brand napoletano.Ma soprattutto andrebbero citati e

ringraziati i 45 equipaggi intervenuti da14 nazioni, tra i quali brilla la presenza di

ben due equipaggi già Campioni del Mondo e non a caso italiani.

Anche i Santi protettori della Città hanno dato unamano, con le regate nelle abituali e solite straordinariamente

condizioni meteomarine a Napoli. Sarebbe stato il caso di raccontare tanto spettacolo nel nostro straordinario Golfo

Paolo Rastrelli Direttore del Centro Studi Tradizioni Nautiche Molosiglio
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_ L' APPUNTAMENTO/2

Sinergie salute, incontro al circolo Posillipo

NAPOLI. Sinergie Salute, società di servizi sanitari nata con lo scopo di

soddisfare le esigenze dei propri assistiti troppo spesso "abbandonati" dal

sistema sanitario pubblico, incontra al Circolo Posillipo altre realtà private

aziendali, assicurative e mutualistiche per discutere sul futuro della sanità

campana.

Il convegno, dal titolo "Sanità pubblica e sanità privata, cos' è cambiato negli

ultimi anni" si terrà domani alle 18 al circolo nautic Posillipo. Sinergie Salute

nasce dalla sensibilità di alcuni medici che si sono interrogati sulle difficoltà

che ogni giorno incontrano i cittadini bisognosi di cure mediche: tempi di attesa

interminabili, costi della sanità privata proibitivi per tanti, scarsa efficienza delle

strutture.
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PALLANUOTO Una grande festa per il compleanno del giovane portiere

La Cesport si riunisce per gli auguri a Sanna

NAPOLI. Giorno di festa in casa Cesport, tutta la famiglia gialloblù si è riunita ieri

2 maggio per il diciottesimo compleanno di Giovanni Sanna, nostro portiere

delle giovanili e nel giro della prima squadra. Per l' occasione Giovanni spegnerà

le candeline al Jemming Panoramic Club, contornato da I tutti i suoi affetti più

cari, amici, parenti, e compagni di squadra, con la Cesport presente in ogni sua

componente a partire dal presidente Esposito.

Figlio di Gianfranco, storico preside del Liceo Mazzini e nostro dirigente defunto

lo scorso anno, e della preside Nunzia Mallozzi, a Giovanni vanno i migliori

auguri per un futuro ricco di gioia e grandi soddisfazioni, ragazzo eccezionale

che a breve sosterrà l' esame di maturità, con l' obiettivo poi di entrare a

medicina e dare seguito agli ottimi già raggiunti fin qui.
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CANOTAGGIO Grande traguardo per il circolo napoletano nell' ultimo weekend

Savoia primo al Meeting Nazionale Sud di Sabaudia

NAPOLI. Il Reale Yacht Club Canottieri Savoia primo classificato al secondo

Meeting Nazionale del Sud di canottaggio, andato in scena sabato 30 aprile e

domenica 1° maggio nelle acque di Sabaudia. La squadra remiera del circolo

presieduto da Fabrizio Cattaneo della Volta ha chiuso al comando la speciale

graduatoria che mette insieme i risultati di tutti gli equipaggi che hanno preso

parte alla manifestazione: 493 i punti totalizzati dai bianco blu (oltre 40 più del

secondo classificato), frutto di otto medaglie d' oro, cinque d' argento e sei di

bronzo.

Il team del Circolo Savoia, diretto dal consigliere Giulio Palomba e allenato da

Andrea Coppola, Mariano Esposito, Flaviano Ciriello, Antonio D' Agosta, Alessio

Vagnelli, Camilla Infante e Allegra Sbarra, ha conquistato nel settore femminile

due medaglie d' oro, due argenti e un bronzo; nel settore giovanile tre ori, un

argento e tre bronzi; nel settore ragazzi un argento e due bronzi; nel settore

junior due ori; nei master un oro e un argento. Gli atleti del Circolo Savoia che

hanno vinto la medaglia d' oro sono Alesia Murzich, Eleonora Massa, Massimo

Odierno, Giuseppe Tizzano, Andrea Bifani, Emanuele Iannella, Riccardo Fattore, Giulio Sicignano, Alessandro Sglavo,

Alfredo Bifani, Gianluca Savino, Claudio Mangir, Marzia Antonucci, Lidia Grizzuti, Beatrice Faggiano e Simona Rossi.

La manifestazione ha visto la presenza di 870 atleti ripartiti su 743 equipaggi per un totale di 46 società italiane

rappresentate.
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Lo sport per costruire il Brand Roma

di Giorgio Marota ROMA Roma ha un potenziale inespresso, ma necessita di

strategie concrete.

E lo sport - insieme ai suoi grandi eventi - può rappresentare il veicolo ideale di

promozione dell' immagine della città. Come costruire il "Brand Roma"? Se ne

è parlato ieri al Circolo Canottieri Lazio, in un convegno organizzato da Assi

Manager (Associazione Ital iana Manager Sport Business) e Ferpi

(Federazione Relazioni Pubbliche L' assessore Onorato «Assieme a moda,

cultura e turismo, è la leva per rinascere» Italiana), su iniziativa di Pier Paolo

Bucalo, Andrea Cicini e Giuseppe De Lucia, per unire le visioni di istituzioni,

università e imprese.

RINASCITA. Tre mondi che hanno dialogato tra loro, ponendosi obiettivi

ambiziosi ma realizzabili. «I grandi eventi, lo sport, la moda, il design, la cultura

e il turismo sono le leve per la rinascita di Roma - ha spiegato Alessandro

Onorato, assessore ai grandi eventi, sport, moda e turismo - Se metti insieme

questi settori fai il pil di una città. Il punto più basso è stato il "no" alle

Olimpiadi, ma da lì possiamo ripartire. Riporteremo le grandi manifestazioni, attraendo gli investitori che hanno

abbandonato Roma». All' incontro hanno partecipato anche la pattinatrice Francesca Lollobrigida, che ha

conquistato due medaglie all' OAlessandro Onorato, 41 anni assessore allo sport BARTOLET limpiade invernale di

Pechino, e la nuotatrice paralimpica Alessia Scortechini, oro ai Giochi estivi di Tokyo: due ambasciatrici della Città

Eterna nel mondo. «Portando la bandiera alla cerimonia di chiusura sento di aver onorato la mia città» ha detto

Lollobrigida. «Sono fiera di essere romana e di portare in Nazionale il mio accento» ha aggiunto Scortechini. PANEL.

Dopo il saluto di Antonio Buccioni, presidente della Polisportiva Lazio, Carmelo Carbotti di Banca IFIS ha presentato

la ricerca sui numeri dello "sport system" in Italia (vale 96 miliardi di euro, una ricchezza pari al 3,6% del pil). Marco

Misischia di CNA Turismo ha evidenziato invece l' impatto positivo del turismo e il suo indotto, mentre nell' ultimo

panel Francesco Granese dell' Università di Tor Vergata, Fabio Pagliara della Fondazione Sportcity, Paolo Bianchi di

Unidata e Maria Crisciuolo di Triumph Group hanno parlato delle strategie di promozione per Roma: non solo eventi,

ma anche comunicazione, sinergie e coinvolgimento del territorio.
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Semifinali scudetto donne Oggi Padova-Verona in tv

. Pallanuoto Semifinali scudetto donne Oggi Padova-Verona in tv (e.m.) Si

gioca oggi Gara-1 delle semifinali scudetto femminili. Questo il programma:

ore 16,30 Padova-Verona con diretta tv su Rai Sport (arbitri Petronilli e

Severo), ore 18 Catania-Roma (arbitri Luca Bianco e Pinato).
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